

## 令和6年度鴨部小学校学校評価（2学期末）の結果について

大寒の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご健勝のことと存じます。日頃より、学校教育にご理解、ご支援をいただき感謝申しあげます。申しあげます。アシケートにてご協力をいただきありがとうございました。この結果を真摯に受け止め、今後の取組や指導方法に生かしていきます。

※ 判定につきましては、A：肯定率90%以上、B：肯定率60%以上90%未満、C：肯定率：60%未満、としております。

学校教育目標・重点事項		判定	肯定率	対 象	肯定率	1学期との比較	評価（○課題、◆改善策等）
教育目標	児童像	重点事項					
自ら学ぶ子	進んで発表、ノートきちんと話し合って解決	B	88	教職員 児童 保護者	100 91 72	+11 -5 -2	○児童、保護者の評価が下がり、基本的な学習規律に課題がああります。◆引き続き、基本的な学習規律が身に付くよう、粘り強く指導を継続します。
		B	83	教職員 児童 保護者	89 92 68	-11 +2 +1	○教師の評価が下がり、課題解決に向けて深く考え、粘り強く取り組むことが課題です。◆課題解決の過程を重視し、振り返りを丁寧に行います。
		A	92	教職員 児童 保護者	100 97 79	0 +7 -4	○保護者の評価が下がり、家庭学習の取組には個人差が大きいようです。◆学年便りでお知らせしたり、学習する内容を紹介したりして、取組を継続します。
	宿題、家庭学習ハツアップ期間	B	66	教職員 児童 保護者	78 76 43	+11 -6 -7	○他の項目と比べて評価は低く、読書への取組が課題です。◆図書室の活用を図り、読書の楽しさを伝えていきます。
		A	93	教職員 児童 保護者	89 97 92	-11 +4 +1	○教師の評価は下がりましたが、全体的に高い評価を得ています。◆わくわくタイムなど、異年齢で交流する活動を通して、悪いやりの気持ちを育みます。
		A	91	教職員 児童 保護者	89 93 92	0 0 -4	○保護者の評価が下がりました。◆道徳科や学級活動、わくわくタイムの活動を通じて、困っている友達を助ける学習や活動を行います。
	心豊かな子	A	93	教職員 児童 保護者	100 99 79	0 +2 +1	○児童や保護者の評価が上がりました。◆今後とも、教職員から積極的に挨拶するとともに、気持ちの良い挨拶について指導していくします。
		B	88	教職員 児童 保護者	100 87 77	+33 -7 -1	○児童や保護者の評価が下がりました。◆今後とも、アロハ運動を意識付け、機会を捉え指導致します。
		A	91	教職員 児童 保護者	100 89 83	0 -2 +2	○持久走の指導に力を入れましたが、児童の評価が下がりました。◆寒さに負けず、外遊びを行い、なわとびの指導に取り組みます。
たくましい子	当番や委員会、清掃活動への取組	A	97	教職員 児童 保護者	100 95 96	0 -5 +5	○全般的に高い評価となっています。◆委員会活動やクラブ活動では、児童主体の取組を支援していきます。
		B	78	教職員 児童 保護者	78 78 79	0 -12 +5	○児童の評価が下がりました。◆引き続き、給食や保健の授業で、好き嫌いなく食べることが、成長期において大切であることを指導します。
	好き嫌いせずに食べる	B	88	教職員 児童 保護者	100 83 81	0 +5 -8	○保護者の評価が下がりました。◆引き続き、家庭と連携しながら、児童の様子の小さな変化を見逃すことなく、児童の思いや願いに寄り添っています。
		B	88	教職員 児童 保護者	100 83 81	0 +5 -8	○保護者の評価が下がりました。◆引き続き、「早寝早起き朝ごはん」運動の啓発に努めます。

評価項目（児童）	判定	肯定率	1学期との比較	評価
学校に行くのが楽しい	B	89	-4	「学校へ行くのが楽しい」の評価が下がりましたが、他は高い評価を得ています。
分かりやすく丁寧に教えてくれる	A	100	+1	少人数指導の良さを生かし、教職員が一人一人の児童に声を掛け、寄り添つていきます。
悩みや困ったことの相談にのってくれる	A	96	0	また、パートなんでも相談員や家庭と連携しながら、児童の様子の小さな変化を見逃すことなく、児童の思いや願いに寄り添っています。
玉川町や鴨部は大切なるとだ	A	100	+1	

評価領域	判定	評価項目	対象	肯定率	1学期との比較(%)				
					4	3	2	1	
教育課程 学習指導	B	学校は、一人一人が分かる喜び、共に学ぶ喜びを実感できる授業を行っている。		85	-7	32	53	0	0
	B	学校は、タブレットの活用等、積極的にICT機器を活用している。		85	+6	32	53	5	0
人権・同和教育 生徒指導	A	学校は、児童の学力や体力の状況を把握し、それらの充実に向けた指導を行っている。		90	+3	32	58	3	0
	A	学校は、人権・同和教育の視点に立ち、いじめや差別を許さない意識や態度を育てている。		90	0	45	45	0	0
人権・同和教育 生徒指導	B	学校は、児童のきまりを見直し、児童の実態に応じた指導を行っている。		79	-3	34	45	8	0
	B	学校は、自分の良さを知り、将来への夢を持った子どもを育てている。		82	0	24	58	5	0
キャリア教育	B	学校は、児童に交通安全やけが等の防止について適切な指導を行うとともに、安全な環境づくりに努めている。		92	+5	45	47	3	0
	A	学校は、児童の健康状態を確認するとともに、環境衛生を整え、児童の健康の保持・増進に努めている。		87	-8	40	47	3	0
安全管理	B	学校は、特別支援教育の視点に立ち、一人一人に応じた配慮や相談を行っている。		74	-3	34	40	0	0
	B	学校は、管理職や担当教員を中心にして組織的に対応している。		85	+10	40	45	0	3
保健管理	B	学校は、教育活動の充実に向けて、保護者や地域と連携・協力している。		92	+2	42	50	3	0
	B	学校は、学校・学年便りやホームページにより、積極的に情報発信をしている。		87	+7	42	45	8	3
特別支援教育	B	学校は、施設・設備の安全を確保し、児童の言語環境などの教育環境の整備に努めている。		84	-6	37	47	3	0
	B	学校は、小1プロブレムや中1ギャップの解消につなげるために、保幼小中で連携して児童の学校生活に対する不安の軽減を図っている。		66	+12	13	53	3	0
組織運営	B	選手の選考につきましては、申込締切りの直前まで児童の記録の伸びを考慮するため遅くなっています。玉川駅伝大会のうどんの注文につきましては、地域教育講演会を参考しておこなっています。玉川駅伝大会のおかしいことはできなさい。		※	「分からない」については表示しておりません。				
	A	学校は、保幼小中連携で給食を食べるのはさみしいクラスもあるのではないか。			複数学年や全校一齊に給食を食べることはできません。加えてインフルエンザも蔓延していることが多いです。改善されるのか。				
保護者・地域 との連携	B	学校は、申込締切りの直前まで児童が感染症法上5類に移行されましたが、まだ安心できる状況ではありません。			高湯とふるさとを愛する心の育成を図っています。				
	B	学校は、小1プロブレムや中1ギャップの解消につなげるために、保幼小中で連携して児童の学校生活に対する不安の軽減を図っている。			一方、タブレットを安定して使うことができるよう、教育委員会とも連携を図っています。				

#### 自由記述

ご意見：参観日等での教師の声が聞き取りにくい。また、児童の発言を最後までできちんと言わせてしまい。

ご回答：担任の声の大きさや児童の発言について今一度確認し、言語環境を整えてほしい。

ご意見：写真に写っている児童が小さく、様子が分かりにくくあります。ただ、写真につきましては、個人が特定されないようになりますので、理解ください。

ご回答：部活動の大会につきましては、出場できるか分からぬ段階でうどんの注文を取り扱うのはおかしい。

ご回答：選手の選考につきましては、地域教育講演会を参考するため遅くなっています。玉川駅

伝大会のうどんの注文につきましては、地域教育講演会からの依頼ですので、理解ください。

ご回答：児童数が減ることでできないから。

ご回答：新型コロナウイルス感染症が蔓延していることが多いです。改善されるのか。

ご回答：フレーカーが落ちてタブレットがつながらないことが多いです。改善されます。

ご回答：業者に依頼してフレーカーが落ちる原因を探つており、応急措置を行つたところです。タブレットを安定して使うこ

#### 考 索

1 学期に比べ、学習指導や保健管理、教育環境整備の評価が下がりました。一方、ICT活用や安全管理、組織運営、保護者・地域との連携、保幼小中連携の評価は上がりました。  
 2 学期に、本校で玉川中学校区人権・同和教育研究会を開催しました。道徳教育に入れるとともに、人権教育講演会を行ない、児童・保護者・地域住民が人権について考える機会を持つことができました。引き続き、「わくわくタイム」や「あいうかるカード」の取組を継続し、思いやりのある心豊かな児童の育成に努めます。  
 また、日の出保育所や九和小学校、地域の方との交流の機会を増やしました。様々な人々との触れ合いを通して、人権意識の高揚とふるさとを愛する心の育成を図っています。